



5月 学校だより

めざす児童像「考える子・なかよくする子・元気な子」

令和2年5月14日発行

May

皐月

校訓 清く・正しく・明るく



花の盛りもあわただしく去り、新緑や若葉が輝く季節が始まりました。新型コロナウィルスの感染拡大防止に伴い、大阪市の公立学校が臨時休業となり、2カ月が過ぎました。いまだ終息の兆しは見えないものの、少しずつ快方には向かいつつあるようです。臨時休業期間中は、保護者の皆様も、お子様も何かと不自由で、ストレスを感じる毎日を送られたのではないでしょうか。特に、学校から出した課題においては、学習していないものも含まれており、取り組むにあたり頭を悩ますことも多かったのではないかでしょうか。また、その学習を見守り、ご協力いただいた保護者の皆様にも多大なご苦労をおかけしたことと思います。1日も早くこの新型コロナウィルス感染症が終息し、以前のような楽しい毎日が送れることを願っています。

さて、大阪市教育委員会の指示により、今週に1回、来週からは2回の登校日を設定することとなりました。登校する日や時間を下記に掲載しております。ホームページ、保護者メール等でご覧いただいたと思いますが、再度ご確認ください。

5月14日（木） 6年・3年・2年

5月15日（金） 5年・4年

5月16日（土） 1年・・・入学にかかるオリエンテーション

1年生の入学式につきましては、現時点では実施できないため、「入学にかかるオリエンテーション」を実施します。保護者の方と一緒に登下校をよろしくお願いします。

臨時休業中の2回目以降の登校日について

5月18日（月） 6年・3年・2年 5月19日（火） 5年・4年・1年

5月21日（木） 6年・3年・2年 5月22日（金） 5年・4年・1年

5月25日（月） 6年・3年・2年 5月26日（火） 5年・4年・1年

5月28日（木） 6年・3年・2年 5月29日（金） 5年・4年・1年



前半

○8時15分～8時30分の15分間に登校してください。

（早く登校し過ぎないようにしてください）

○8時30分～10時まで学習や軽度の運動を行います。



後半

○10時30分～10時45分の15分間に登校してください。

（早く登校し過ぎないようにしてください）

○10時45分～12時15分まで学習や軽度の運動を行います。

密を避けるため、登校時間帯をお守りください。ご不明な点は、学校へお問い合わせください。

なお、感染拡大防止の観点より、引き続き毎日の健康観察をお願いします。（本日お配りしている健康観察表に必ずご記入ください。）
体調がよくないときは、決して無理をなさらないでください。
登校されない場合は、必ず学校へ連絡をよろしくお願いします。

※ 各学年で必要となるものは、以前のホームページもしくは、本日配付しております学年だより等でご確認ください。



今後の予定について

今週より登校日がスタートしましたが、感染拡大防止のため、学校の臨時休業は5月31日まで延長となりました。引き続き、健康にご留意いただき、不要不急の外出はお控えください。なお、この新型コロナウィルス感染症の影響により、例年6月に予定しております運動会は、**2学期へ延期**することとなりました。また、公共交通機関を利用した校外学習においても、6月中は見送るよう指示

大和田小学校のホームページをご覧ください
<http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e631365>

があつたことから、1学期に行っている、春の遠足も中止することとなりました。感染拡大の観点から、例年1学期に行っているプール水泳や定期健康診断なども、現在は未定のままであります。今後、大阪市教育委員会より指示がございましたら、ホームページや保護者メールを通じて、お知らせいたします。なお、ニュースなどでも報道されておりますように、6年生を対象に実施する全国学力・学習状況調査と5年生を対象に実施する全国体力・運動能力、運動習慣等調査についても新型コロナウィルス感染症の影響により今年度は実施しないことが決定しております。



大和田小学校の取組

今後の先行きが不透明で、どこまで実施できるかわかりませんが、学校の再開にあわせて、今年度も大和田小学校は、今後の社会を担い、未来へつながる教育を進めていくため、「ICTの活用」「たてわり班活動」「外国語学習」「感動体験」の実施を考えています。

「ICTの活用」においては、今年度もICT拠点校として取り組んで参ります。ICTの活用においては、授業時間中の大型モニターやタブレットの活用だけでなく、校外学習や家庭学習にもタブレットを用いた取り組みをしていきます。また、本年度よりスタートするプログラミング教育にも力を入れて取り組んでいきます。

「たてわり班活動」においては、昨年度と同様に、異学年との繋がりを大切にする活動を進めていきます。お互いの存在が、良い方向に働き、お互いの自尊感情の育成につなげたいと考えています。

「外国語学習」では、今年度から、3・4年生で外国語活動が、5・6年生は外国語科がスタートします。国際理解を図ることを目的とした活動だけではなく、中学校の外国語科の学習に接続する大切な活動として位置づけられています。

最後に、今年度も「感動体験」を掲げ、子ども達が「本物」との出会いを通して心搖さぶられる経験をさせたいと考えています。

新型コロナウィルスの影響で、学校行事も先行きが不透明ですが、子ども達の健やかな成長と、楽しい学校生活のため教職員も一丸となって取り組んでいきます。今後とも、本校学校教育の推進にご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

5月の生活目標
マスクの着用と手洗いを進んでしましょう。